SANTA MARTA

El Fondo de Libros crece un 40% y logra atender a siete de cada diez solicitudes de las familias

El Consistorio ha recibido 561 peticiones de alumnos para acceder a esta iniciativa que gestiona y distribuye manuales educativos donados

EÑE | SANTA MARTA El Fondo de Libros del Consistorio de Santa Marta, que gestiona y distribuye los libros usados donados por las familias para ser reutilizados por otros alumnos en el siguiente curso escolar, ha logrado crecer este año un 40% en la demanda por parte de los padres ya que, el pa-sado año se solicitaron 2.149 libros y este año se han alcanzado los 3.582.

Asimismo también ha crecido la solidaridad entre las fami-lias puesto que el pasado año se recogieron a final de curso 1.048 ejemplares y este año se ha llegado a los 2.632.

Esta cifra supone también que ha crecido en un 60% la entrega de libros usados por parte de las familias de Santa Marta para su reutilización por parte de los alumnos del curso 2015-2016 en los centros de la locali-

Las cifras indican que se han recibido un total de 561 solicitudes de las que el volumen más destacado ha sido del las familias con alumnos en el IES Calisto y Melibea que acumula 240 peticiones.

Otras 121 llegaron desde el CEIP Miguel Hernández, en tanto que 79 de las tramitadas procedían del CEIP Carmen Martín Gaite en tanto que 121 familias del CEIP San Blas se

sumaron a esta iniciativa. En las peticiones de este año se han solicitado un total de 3.582 ejemplares, que se corres ponden con los 1.611 libros pedi dos desde el Calisto y Melibea. 699 del Miguel Hernández, 519 del Martín Gaite y 753 del San



Las familias del IES Calisto y Melibe ea son las que más libros han donado. | EÑE

El concejal de Educación, Francisco Miguel García, señaló que: "El Fondo de Libros de este curso 2015-2016 ha atendido el 72% de las solicitudes realizadas por las familias". Cabe des-tacar que la mayor parte de los libros de este fondo han sido aprovechados, pues de los entre-gados tan sólo se desecharon 135

El ranking de los centros que mayor volumen de libros escolares entregaron para su reasignación está encabezado este año por el instituto Calisto y Melibea seguido por el colegio San Blas. Tras ellos se han colocado los colegios de Primaria Miguel Hernández y Martín Gaite.

Como manifestó el concejal de Educación: 'Es importante reiterar la excelente colabora-ción de los voluntarios de las AMPAS en el desarrollo de este programa, el importante por-centaje de atención a las necesidades de las familias y la proyección de los recursos deposi-tados para atender a las necesidades educativas excepcionales que se producen en todos los centros educativos de Santa Marta de Tormes'

Estreno del taller de scrapbooking

Las instalaciones municipales acogen a las alumnas del novedoso taller de scrapbooking que este año se ha incorporado a la ofer-ta cultural que se desarro-lla en la localidad. Las alumnas han comenzado sus clases en las que aprenderán a decorar con recor-tes distintos elementos aplicando técnicas que incluyen desde el recorte y pegado, hasta el rasgado y la texturización o embossing e incluso la confección de eti-quetas, el estarcido y el découpage entre otras. | EÑE



VILLARES DE LA REINA



El parque principal de la pedanía de Aldeaseca, renovado. LEÑ

Nueva imagen para el parque infantil de la pedanía de Aldeaseca de la Armuña

Los vecinos de Aldeaseca de Armuña, localidad pedanea de Villares de la Reina, disfrutan ya de las renovadas instalaciones del parque in-fantil situado entre la calle Ruta de la Plata y la carretera de Zamora.

La renovación integral acometida por el Ayunta-miento de Villares, ha contado con un presupuesto to-tal de 5.675 euros. La inversión municipal

ha permitido realizar trabajos que han incluido la sustitución tanto de la caseta como de los demás elementos de juego, que presentaban un aspecto dete-riorado por el elevado uso. Tras la intervención se han instalado otros más adecua dos, seguros, versátiles y vistosos

También se han colocado nuevos tableros para llevar a cabo la puesta al día de los diez bancos que componen el perimetro de la zona de juegos infantiles y se han reparado zonas del suelo de caucho de seguridad que estaban deterioradas por el uso.



Entrega de diplomas del curso de informática. Las instalaciones del aula de informática del Consistorio de Villares han acogido la entrega de diplomas a los participantes en el curso de iniciación a esta disciplina que se ha llevado a cabo en las últimas semanas. | EÑE

VILLAMAYOR



Charla en la asociación de empresarios. La recién creada asociación de empresarios de Villamayor (Aemprovi) ha iniciado sus actividades con una charla divulgativa. La agrupación va cuenta con medio centenar de asociados de los cerca de 200 empresarios del municipio. | EÑE